

Café para entrega futura en N. York

LA ACTITUD DE BRASILEÑOS EN MERCADO DE CAFÉ

por Brasil, ya que se esperaba que los precios serian mantenidos hasta que pasaran las elecciones presidenciales en enero. Funcionarios de la bolsa de café y azúcar declararon que no estaban demasiado alarmados. El presidente de la bolsa, Chamberlain A. Mackey dijo: "El hecho de que la bolsa permanece abierta es una señal de que ella es un mercado de productos en buenas condiciones, y que cumple una función importante a manera de un barómetro respecto de las condiciones del mercado. Al abrir los contratos cuarenta mil sacos de 130 libras cada uno cambiaron de mano, lo que representa una venta de record en estos últimos años. Informes recibidos de Le Havre, Francia, indican que también allá los precios bajaron violentamente. ...

Intensa campaña en favor de su café emprenderá EL SALVADOR

Tomando motivo en la resolución de la asamblea internacional de cafetaleros de La Habana, en la ciudad de San Salvador, la Asociación Cafetalera de El Salvador está en la actualidad llevando a cabo estudios relativos a una mejor propaganda por el café. Se anuncia que se llegará a la conclusión de ejercer la propaganda en favor del café en forma colectiva, sin parar mientes en el volumen y calidad que cada uno de los países productores obtiene en el cultivo del grano de oro.

El doctor Alfonso Rochac — delegado a la conferencia celebrada no ha mucho en La Habana — ha dado a conocer el plan de propaganda, con el agregado de que en esa propaganda, el mayor empeño debe constituirlo la lucha contra la invasión con que algunos

EL SALVADOR

LA ASOCIACION CAFETALERA DEL PAIS HA DADO A CONOCER EL PLAN

Se llegó a la conclusión de ejercer la propaganda en favor del café en forma colectiva, sin parar mientes en el volumen y calidad que cada uno de los países productores obtiene en el cultivo del grano de oro. — NOVEDADES reproduce las bases fundamentales del plan para que las cafetaleros pongan la barba en remojo

productos, tales como té achicoria, avena o trigo tostado, amé nizan reemplazar nuestro café. Los puntos preponderantes del plan en relación, los damos a conocer en seguida:

paganda requiere cuatro elementos, saber:

- 1). — Contar con un fondo suficiente.
- 2). — Continuidad, eliminando cualquier interrupción.

3). — Dirección inteligente por un cuerpo de expertos que separa teoría general del anuncio y las intimidades de la industria cafetalera.

4). — Cooperación de comerciantes organizado y de los distribuidores.

Los métodos de anuncio son, entre otros, los que siguen:

- a). — Anuncios en periódicos, publicidad diversa y presentación de nuevas aplicaciones del café;
- b). — Anuncios en revistas;
- c). — Carteles y avisos luminosos en calles y caminos;
- d). — Anuncios en trenes, tranvías, subways, buses, etcétera;
- e). — Informes científicos, folletos, recetas de cocina, insinuaciones para menús, etcétera.

Inaugurada la...

(VIENE de la página UNO)

go, el orador admitió que la verdadera dificultad de la conferencia era que Japón había rehusado participar en la conferencia. Insistió Spaak que el objeto de la conferencia era establecer una paz sin perjuicios, y tomando en cuenta todos los intereses en juego. Refirió que durante las hostilidades en China la pérdida de los intereses en m m m m m de vidas había sido enorme, en especial entre ancianos, mujeres niños, y que el mundo entero saludaría con inmenso júbilo la cesación de las hostilidades, y terminó urgiendo a todos los presentes a que hicieran cuanto fuera a su alcance para arreglar el conflicto por la vía mediacora o la reconciliación.

EL CANCELIER SPAAK ELECTO PRESIDENTE DE LA CONFERENCIA

El delegado holandés de Graff Propuso que el canciller belga Spaak, fuera electo presidente de la conferencia, nominación que recibió el apoyo de Eden y Delbos, Delvaux de Fenffe, funcionario del ministerio de relaciones belga, fue electo secretario general. El próximo orador fue el delegado de los Estados Unidos, Norman Davis, exhortó del modo más solemne a Japón y China para que arreglaran el conflicto para que arreglaran el medio pacíficos y un ajuste equitativo, y declaró que los Estados Unidos opinan que la cooperación entre Japón y China es esencial a los mejores intereses de los dos países y a la paz del mundo en general. Davis expresó la convicción de que esta cooperación debe desarrollarse por medio de la amistad mutua, espíritu de equidad, y confianza recíproca. El orador dijo que Estados Unidos estaban dispuestos a participar en los esfuerzos en obtener una solución pacífica del conflicto, pero que no anhelaba ningunas comisiones, exceptuando las provisiones del tratado de —(PASA a la Pagina OCHO)

Al Congreso...

(VIENE de la página UNO)

vestigado por elementos del propio congreso e informe. De hacerse esa iniciativa ella provocará, con seguridad, un debate político de trascendental interés que revelará de manera clara y segura la capacidad, efectividad, de fuerzas parlamentarias, con que cuenta el gobierno en el congreso, en lo que se dice que el ejecutivo ha perdido mucho.

LO NUEVO

Año para inaugurar el nuevo local a la Ferretería Macaya

3 AL 10 DE NOVIEMBRE

| | DE | A |
|-------------------|-------|-------|
| niales | 7.00 | 5.75 |
| moniales "Lineta" | 11.00 | 8.75 |
| mantillas | 2.00 | 1.40 |
| niños | 4.50 | 3.50 |
| a niños | 7.00 | 5.90 |
| ndes | 8.50 | 6.90 |
| ndes | 10.50 | 9.00 |
| amello | 18.00 | 15.75 |
| | 18.50 | 16.50 |
| | 22.00 | 18.50 |
| | 22.00 | 18.50 |
| h | 25.00 | 20.00 |
| oniales | 36.00 | 32.00 |
| CANNON" | 2.00 | 1.50 |
| CANNON" | 2.75 | 2.00 |
| s | 12.00 | 8.50 |
| | 15.00 | 9.50 |

MEDIAS DE HILO

| | DE | A |
|--------------|-------|-------|
| | 1.50 | 1.00 |
| hiffon | 1.75 | 1.30 |
| N | 2.50 | 1.90 |
| S | 3.00 | 1.75 |
| ON | 3.50 | 2.00 |
| edio Chiffon | 4.00 | 2.90 |
| hiffon | 5.00 | 3.75 |
| | 6.50 | 4.90 |
| "NOVEDAD" | 10.00 | 8.00 |
| | 24.00 | 18.00 |
| | 32.00 | 26.00 |

| | | |
|-----------------------------------|-------|------|
| CAMISAS DE NOCHE para Señoras | 4.00 | 3.50 |
| CAMISAS DE NOCHE muy buenas | 8.50 | 6.00 |
| CAMISAS DE NOCHE DE SEDA | 12.00 | 8.50 |
| PAÑUELOS de Sra. caja de 1/2 doc. | 3.00 | 2.00 |
| PAÑUELOS de Sra. caja de 1/2 doc. | 4.00 | 3.00 |

GRAN LIQUIDACION DE CALCETINES PARA NIÑO

a \$ 0.60 — 0.70 — 0.90 y 1.10

| | | |
|------------------------------|------|------|
| CALCETINES DE NIÑO, fantasía | 2.00 | 1.50 |
|------------------------------|------|------|

ARTICULOS PARA HOMBRE

| | DE | A |
|---|-------|-------|
| CASIMIRES y FRANELAS—Corte de 3 ydas. | 40.00 | 30.00 |
| CASIMIRES FANTASIA—Corte de 3 ydas. | 45.00 | 36.00 |
| CASIMIRES FANTASIA Extrafinos, Cte. de 3 yds. | 54.00 | 45.00 |
| CAMISAS para HOMBRE LISAS | 5.50 | 4.25 |
| CAMISAS para HOMBRE FANTASIA | 6.50 | 5.00 |
| CALCETINES ALGODON | 0.80 | 0.60 |
| CALCETINES DE SEDA | 3.50 | 2.50 |
| PAÑUELOS hombre Imitación Pyramid | 3 | 2.00 |
| CORBATAS DE PURA SEDA | 3.50 | 2.50 |
| PETATES DIBUJOS MODERNOS | 1.25 | 0.90 |
| PETATES DIBUJOS MODERNOS | 1.60 | 1.25 |
| PETATES DIBUJOS MODERNOS | 1.75 | 1.40 |
| ALFOMBRAS YUTE y LANA | 7.50 | 5.90 |
| ALFOMBRAS YUTE y LANA | 8.50 | 6.75 |

SOBRETODOS PARA SEÑORA — MODELOS MUY BONITOS DE CORTE FRANCÉS A PRECIOS BARATISIMOS

| | | |
|-------------------------------------|-------|-------|
| SOBRETODOS para NIÑAS | 45.00 | 36.00 |
| SOBRETODOS para SEÑORA | 55.00 | 46.00 |
| SOBRETODOS para SEÑORAS, muy buenos | 80.00 | 68.00 |

para dinero.

HERRERO VITORIA HNOS.

EN LA CLINICA DE LOS ANGELES DE CARTAGO

Con buenos resultados fue operada ayer en la Clínica de los Angeles de Cartago por los doctores Bolaños, Ortiz Pacheco y Vega Sabarria, la estimable señorita Amparito Mata, cuyo estado de salud es satisfactorio lo que celebramos.

CUMPLEAÑOS

Hoy celebra la fecha de su cumpleaños la estimable señora doña Elvira de Alfaro. Le deseamos toda clase de dichas en unión de los suyos.

Con el mismo motivo enviamos nuestras felicitaciones a la señorita Luz Argentina Troyo.

Hoy rememora la fecha de su natalicio la estimable señorita Nora Paredes Bonilla. Le deseamos muchas felicidades.

En el día de su natalicio felicitamos a don Alberto Aragón Ramírez, a don Roberto Ortiz Odio, al licenciado don Edgar Odio González, a don Roberto Meves y a don Alfonso Trejcs.

BAILES EN FAVOR DE LA NIÑOS POBRES DE LA CIUDAD DE HEREDIA

Se organizaron en la ciudad de Heredia para los días sábado 30 y domingo 31 del mes pasado y en los edificios de la gobernación, alegres bailes en favor de la Navidad de los niños pobres de aquella localidad y constituyeron los mencionados festivales un completo éxito.

ES UN VERDADERO periódico!



La Tribuna, es el favorito de todos

PAGINA DE LA MUJER

LA BODA SOLEY - MOHS

CARLOS SOLEY REYES, este caballero amigo, este laborioso ciudadano, este inteligente y bondadoso joven que es miembro importante de nuestra sociedad, va a unir sus destinos a la bella y meritisima, bella y meritisima por sus virtudes y por su feminidad, señorita Argentina Mohs Madrigal.

La boda habrá de efectuarse mañana a las seis en la iglesia Parroquial de Montes de Oca, en la más completa intimidad debido al reciente duelo de la familia Soley - Reyes.

No necesitamos elogiar los especiales dones de don Carlos, ni la rara belleza de Argentina. Pero sí queremos formular nuestros más sinceros y fervientes votos por la felicidad de este nuevo hogar que viene a enriquecer el acervo de la familia costarricense, que viene a ser un nuevo prestigio de nuestra sociedad ya que ambos contrayentes traen sus bien conquistados títulos de hidalguía virtual y tesonera labor, granleza de alma y clara inteligencia, y con los cuales han de emanar para siempre el esplendor de su felicidad.

Los distinguidos amigos contrayentes serán apadrinados por las siguientes personas:

doctor don José Dolores Arana por sí y en representación de don Pedro Mohs y doña Adelita Fernández de Linares por sí y por do-



ña Anita M. de Soley Q. F. P. D.; doctor don Julio César Ovares por sí y en representación de don Tomás Soley Giliell, y doña Maruja Soley de Paredes; don Jorge A. Linares y doña Celina de Arana; doctor don Luis Ginés De Paredes; y señorita María Charpantier; don Ofelio Feoli y doña Dolores de Soley por sí y en representación de la señorita Virginia Páez Umaña ausente de la capital; don Joffre Valverde y señorita Nora Paredes; don Rafael Soley doña Mercedes Soley de Valverde; don Fred Schumacher y doña Carolina Soley de Valverde; ingeniero don Jaime Soley Reyes y señorita Miriam Fernández.

Fasada la ceremonia matrimonial los nuevos esposos saldrán

LA OPERACION DE AYER

Ayer en la clínica del doctor Hernández fué operada con buenos resultados por los doctores Grillo y Ortiz Céspedes, la estimable señora doña Rosalía Lara de Castro Avilés, por cuyo restablecimiento hacemos votos.

EL MERCADO DE CAFE EN NUEVA YORK

Precios de café ayer

| | |
|----------|--------|
| Río | 9 |
| Santos | 10 3/4 |
| Medellín | 11 3/4 |

Precios de productos ayer

| | |
|---------------------|----------|
| Cacao (diciembre) | 6.16 |
| Manteca (noviembre) | 9.22 |
| Algodón | 8.03 |
| Trigo | 1.03 |
| Maíz | 0.55 1/2 |
| Azúcar refinado | 4.85 |
| Azúcar crudo | 2.27 |

Oro en barras, por onzas

| | |
|------------|----------|
| Washington | \$ 35.00 |
| Londres | 34.85 |
| Plata | 0.44 3/4 |

Cambio internacional

| | |
|----------------|-----------|
| Lb. esterlina | 4 9619 |
| Francia | 33 725 |
| Italia | 52 650 |
| Bélgica | 16 93 |
| Suiza | 23 13 |
| Alemania | 40 19 |
| Holanda | 55 295 |
| Dinamarca | 22 16 |
| Noruega | 24 93 1/2 |
| Suecia | 25 52 |
| Austria | 18 87 |
| Checoslovaquia | 3 50 1/4 |
| Brasil | 5 60 |
| Japón | 28 93 |
| Mongkong | 0 31 1/16 |
| Shanghai | 0 29 9/16 |

en viaje de bodas para la finca Monerrat en San Isidro de Coronado y fijarán su residencia en San Pedro de Montes de Oca. **NOVEDADES** los saluda hoy con especial simpatía y afecto, deseándoles muchísimas dichas y felicidades.

El reposo y la tranquilidad cambiarán en alegría su tristeza

Muchas personas se echan a morir porque han sido víctimas de calamidades de familia, quebrantos en los negocios u otros motivos de aflicción. Con esto sólo consiguen hacer más aflictiva su situación porque nada hay tan fatal para el buen funcionamiento del organismo, principalmente para las actividades cerebrales, como la propia convicción de que se está mal. Esta autosugestión, de no combatirse a tiempo, puede convertirse en verdadera neurastenia o dar origen a otras dolencias graves.

¡No se afaña! Cuando se sienta cansado, nervioso, preocupado, deje inmediatamente su trabajo y váyase al campo a descansar. El reposo y la tranquilidad cambiarán en alegría su tristeza, en optimismo su decaimiento.

Buen consejo es, también, ayudar al organismo tomando el tónico

FOSFO KOLA

para lograr una convalecencia más rápida. Por estar compuesto este medicamento de extracto total de raíz de kola, asociado al glicerofosfato y gluconato de calcio y cafeína, los más eficaces elementos conocidos para reconstituir los órganos gastados, es el tónico mejor recomendado para ayudar a la naturaleza a estimular y reponer las energías vitales. La FOSFO-KOLA tiene sabor agradable. Es inofensiva aun para los pacientes más delicados. Su precio es moderado y en cualquier parte se puede conseguir.

BAILE EN LA CIUDAD DE CARTAGO

Hemos recibido la siguiente invitación que dice:

Maestros Unidos tienen el gusto de invitarlo a la boda de campesinos que se efectuará en los salones del Club Sport Cartaginés, el sábado 6 de noviembre a las 9 p. m. Recibidoras. Señoritas: Virginia Bonilla, Margarita Rojas, Zelmira Fonseca, Lolita Gené, Ma. Cristina Céspedes, Virginia Jiménez L., Atilia Mata F., Yolanda Hernández, Lilia Calleja; Amalia Durán; Chepita Mejía, Olga Vaglio, Elida Arburola, Herminia Meneses, Gloria Giralt; Carita Mata y Judith Fioravanti.

Cuota caballeros dos colones; damas en traje corriente, un colón, damas en traje típico gratis. Los caballeros que lo deseen pueden vestirse típicamente.

Orquesta: Marimba Costa Rica.

GRAVEDAD DE DON FEDE RICO PERALTA

Continúa gravemente enfermo en esta capital, el caballero don Federico Peralta Volio. LA TRIBUNA lamenta sinceramente su malestar y desea restablezca pronto.

DEL SAUCE

Ayer en la mañana tuvimos el placer de saludar en la capital procedentes de la finca El Sauce, a los caballeros don Eugenio y a don Hans Grunwedl y a la distinguida señorita Waltraut Grunwedl.

RESIDENCIA

Se han trasladado a residir a su elegante residencia "Villa Benidorm" en el barrio de Aranjuez, los distinguidos esposos nuestro estimado amigo don Manuel Ortuño y doña Paquita Sobrado de Ortuño, en compañía de sus hijos.

El Hon. señor don Mario Mauri, Canciller de la Legación de Italia en Costa Rica y su señora esposa la joven dama doña María Antonieta Sancier de Mauri, han fijado su residencia 50 varas al este de las oficinas de Lindo Brothers.

Lista de los números que salieron favorecidos en las rifas efectuadas en la Gran Feria de Caridad de la Falange Española

ARBOL DE NAVIDAD

Nº 454 perteneciente a Chepita de Pacheco

MANTELERIA DE LINO BORDADO

Nº 602 perteneciente a María Eugenia de Roy

MUÑECA SHIRLEY

Nº 554 perteneciente a Ma. Rosa Llobet

BEBE ROSADO

Nc 725 perteneciente a R. Esquivel

COCHE DE MIMBRE

Nc 113 perteneciente a José Luis González

JUEGO DE TE

Nº 47 perteneciente a Anastasio Herrera

BEBE EN SU CANASTA

Nº 131 perteneciente a Margarita Martínez A.

PRENDEDOR DE PLATINO Y BRILLANTE

Nº 471 perteneciente a Isabel Esteban

ALMOHADON BORDADO BANDERA ESPAÑOLA

Nº 138 perteneciente a Julián Pastor

JUEGO DE CRISTAL VERDE

Nº 183 perteneciente a Claudia García

RELOJ DE MESA

Nº 46 perteneciente a Marta Flores

SORTIJA DE BRILLANTES

Nº 383 perteneciente a doña Dorila de Arribas

MANTELERIA BORDADA EN RELIEVE

Nº 347 perteneciente a Isabel Herrero

PANDERETA DE LA PIÑATA

Nº 58 perteneciente a Rosendo Escalá

RIZADO PERMANENTE

Nº 52 perteneciente a Trina de Segovia

JARDINERA DE PLATA

Nº 112 perteneciente a Miguel Martín

COLCHA DE ENCAJE DE CANARIAS

Nº 27 perteneciente a Agnes Murray

CATRE PINTADO DE VERDE

Nº 43 perteneciente a Velma Freer

JUEGO DE ROPA INTERIOR CELESTE

Nº 115 perteneciente a Ana María Rieder

ALMOHADON PINTADO

Nº 13 perteneciente a Luis Severino

PAÑOLON BLANCO BORDADO

Nº 297 perteneciente a Olivia Salgado

Falta efectuar la rifa de una mantelería pequeña y una sortija de brillante. Oportunamente se avisará el día para que pueda ser presenciada.

M^{ra} TERESA DE SCAGLIETTI
Presidenta

MARTA LLOBET
Secretaria.

SECCION DEPORTIVA

Herediano vs. Orión el domingo

La odisea de un globe troter tico en quien nadie creía

Publicamos hoy la segunda parte de la interesante crónica de Freyre sobre nuestro compatriota Luis Angel Morales...

LAS MANIGUAS DEL CHOCO

Ya en Colombia, tocó su turno a las famosas maniguas del Chocó, que infunden de noche un terror respetable...

LA LEGENDARIA CARTAGENA!

Así pasó la costa del Atlántico para ingresar a los departamentos de Antioquia y Bolívar. Morales tuvo un momento de emoción al sentirse habitante de la histórica ciudad de Cartagena...

EN FRAGIL CANOA!

Si caminos apropiados para seres humanos, desde Barranquilla, el Río Magdalena se encargó de servirle de vía sobre frágil canoa...

EL PARAMO DEL ANGET!

Rumichaca es la puerta para ingresar al Ecuador. Le sigue Tulcán y "El Angel", con su páramo a cuatro mil pies de altura...

SCOUT CABALLERO!

En la tierra de las naranjas, Morales recibe una designación honrosa: otro "cartón" de la Brigada 2, lo hace Scout Caballero. Guayaquil premiaba así al esforzado muchacho...

SE REPITE LA HISTORIA

El paso al Perú tuvo rivales para Morales. Sus propios paisanos seguían con la cantuleta de que no era Scout y trataban de mover todos los resortes para cortar su brillante raid...

LOS DESIERTOS DE ARENA

Después de pasar por Tumbes y Talara, en donde los deportistas reciben afectuosamente a Morales. Sullana, Piura, Paita, Chiclayo, Trujillo y otros lugares desfilan por primera vez ante el "Scout Caballero"...

LA CIUDAD VIRREYNANI!

Y aquí cantado con nuestra primera ciudad, Morales trata de seguir cosechando. Dejó sus estudios para adquirir experiencia. Le interesa la vida de los pueblos americanos...



Violeta Mesén habla para NOVEDADES. — Mañana nos vamos; Dios nos ha de proteger; y nuestro entusiasmo nos ha de hacer triunfar

El Orión y el Herediano harán el tercer partido por la Copa Guatemala. — Luis Angel Morales el tico en quien nadie creyó. — La hermosa crónica de Freyre sobre nuestro Globe Trotters recoge: en Colombia. — Sobre las fangas atlánticas. — Barranquilla la deslumbrante. — Cartagena la longeva ciudad colonial. — Bogotá Atenas del pensamiento americano. — Las selvas impenetrables del Choco. — La línea ecuatorial. — Quito, tierra de encantos. — Lima la ciudad de los Virreyes.

Tercer partido por la Copa que esta mañana oyó en plena Avenida Central el reporter. — Eran las siete de la mañana. Mañana de verano, con vientos nor-tes, pues que estos rompieron en cuanto no más supieron que iba a haber concilio de delegados prop za centroamericana.

—Nada más? —Por ahora no, pero, ¿le parece poco? —Explíquese.

—Juegan el domingo el Herediano y el Orión. Juegan el tercer partido de eliminatoria por la copa Medrano. Lo que ya es mucho. Después de la paliza que a los florenses dió el Centro-Gallego, todo mundo espera que los chicos de Eladio no se vuelvan a confiar y no sigan pensando en que el enemigo es chiquito... Bueno la técnica sale por dentro.

Y éste fué el extraño diálogo

te a os que sólo Borges podía escribir entrevistas sensacionales. Ahora el viejo periodista que sigue adietivando sus cosas así: sensacional, estupendo, formidabile... etc., está, según los lechuguinos que se reúnen en las esquinas del Costa Rica, muy atrasado ellos: solo saben un adjetivo: brutal. Es un adjetivo único, máximo cuando lo prohuncia un chico bien, que fuma Chester de a regalado, bebe cuando le dan, va al teatro si la novia paga...! En realidad, son brutales. Pero te habíamos dicho amigo lector, que teníamos una entrevista y...

Una entrevista sensacional

Nosotros creíamos hace veint...

te a os que sólo Borges podía escribir entrevistas sensacionales. Ahora el viejo periodista que sigue adietivando sus cosas así: sensacional, estupendo, formidabile... etc., está, según los lechuguinos que se reúnen en las esquinas del Costa Rica, muy atrasado ellos: solo saben un adjetivo: brutal. Es un adjetivo único, máximo cuando lo prohuncia un chico bien, que fuma Chester de a regalado, bebe cuando le dan, va al teatro si la novia paga...! En realidad, son brutales. Pero te habíamos dicho amigo lector, que teníamos una entrevista y...

(PASA a la página 8)



EZEQUIAS MADRIGAL M. Profesor de Estado

APRENDA PRONTO A conversar en Inglés COSTA RICA ENGLISH ACADEMY

(LA MEJOR EN AMERICA) Estamos organizando grupo nuevo de principiantes para que Ud. aproveche el verano. INSCRIBASE HOY FRENTE AL ALMACEN CASTRO Y QUESADA

PEDRO MONTAÑEZ NO SERA PESO WELTER

SU MANAGER CONFIESA QUE HACE CON DIFICULTAD EL LIMITE DEL PESO LIVIANO — LO QUE PUDO SER CAUSA DE SU DERROTA

(Por TEDDY SANCHEZ, exclusivo para NOVEDADES)

Nueva York, (Editor Press) — Pedro Montañez está en el punto más difícil de su carrera pugilística de haber fracasado en su primer intento de conquistar el campeonato mundial de peso liviano, deben manejarlo manos expertas para que el peso de su primera derrota en los Estados Unidos no le impide ascender a las alturas que se ha puesto como meta.

La pelea con Ambers por el campeonato en septiembre pasado en Nueva York fué el más descolorido espectáculo que hasta ahora ha ofrecido Montañez. Los que vieron aquel amago de contienda después de haber visto la victoria decisiva del muchacho portorriqueño sobre el campeón en un match notitular, no pudieron explicarse qué le había sucedido a Montañez. Ambers, como lo hemos dicho antes, no es un gran campeón, así que nos sorprendió que, por su parte, hiciera una pelea mediocre, pero Pedro, que había ganado todas sus peleas en los Estados Unidos como profesional fué la gran desilusión al mostrarse aun inferior a Ambers. Desde las butacas del ring-side parecía como si Pedro no quisiese ofrecer combate.

La explicación que da el mismo Montañez no es difícil de creer. Dice que el árbitro no lo dejó pelear. Su fuerte, como todos lo sabemos, es el inight o lu-

cha cuerpo a cuerpo y arbitrariamente, según Pedro, el juez se interponía entre los dos rivales pretextando un clinch cada vez que el portorriqueño ensayaba este método de ofensiva.

Pero, aun siendo así, es increíble para los aficionados de Montañez que su idolo no tuviera otros recursos en una emergencia. Al parecer del cronista, la causa de la derrota de Montañez está en que Pedro no puede pelear en 135 libras. Cuando derrotó a Ambers pesaba más, y en todas sus peleas últimas en que ha salido victorioso ha pasado del límite del peso liviano.

Lew Burston, su manager, con quien habló por teléfono para confirmar mi teoría, me confesó que Pedro no procuraba reducirse a 135 libras sino tratándose de una pelea de campeonato.

Insistió no obstante en que Pedro no es peso welter, ni quiere serlo ni jamás lo ha sido.

"Mi muchacho, me dijo, es un peso liviano un poquito pesado, que puede ponerse dentro del límite de su división sin la menor dificultad. Pero yo no quiero hacerlo rebajarse de peso cuando no es necesario. En peleas que no son de campeonato siempre ha pesado un poquito más".

Si tomamos al pie de la letra de Burston, ello quiere decir que en los últimos meses la única pelea en que Montañez se ha reducido a 135 libras fué la de campeonato con Ambers. La lógica dice pues que el primer intento de un entrenamiento riguroso para rebajar el peso no le hizo ningún bien al aspirante portorriqueño al campeonato de peso liviano.

SERVICIO DE ENCOMIENDAS

El servicio de encomiendas de Ernesto Borbón González establecido en la Estación Central de Camiones de esta ciudad le brinda al comercio y al público en general, un servicio rápido, seguro y completamente responsable de cualquier clase de encomiendas que se envíen por nuestro medio, pues no encontrará Ud. a nadie que, habiendo hecho uso de él no esté ampliamente satisfecho. No olvide que utilizando nuestro servicio que indispensablemente es el único seguro y de mayor responsabilidad, será Ud. otra persona satisfecha de haber encontrado una oficina seria y responsable, donde poder depositar cualquier clase de encomiendas.

Para más informes llame al teléfono 3777 y gustosamente se le suministrarán.

FABRICA DE CAJAS DE MADERA PARA TODO USO

Palos para escobas, para pisos, para muebles de mimbre, etc., etc. En nuestro depósito de maderas, situado 100 varas al Norte de la Iglesia del Carmen TELEFONO 2439 — F. BARBARA, Gerente

16 HORAS ESTUVIERON CINCO CASAS INUNDADAS

A las 9 de la mañana comenzaron a bajar las aguas desbordadas de la Acequia de las Arias. — 4.70 m. fue el máximo de altura que alcanzaron las aguas en el sector de Barrio Woolf

Nuestro colega "La Tribuna" en su edición de esta mañana da una amplia información acerca de los desperfectos ocurridos ayer a la famosa acequia de Las Arias a su paso por los aserraderos de Woolf, que motivaron un acumulo notable de aguas, y la consiguiente inundación de un sector considerable de esa barriada.

TRABAJARON DURANTE TODA LA NOCHE

Durante toda la noche, las cuadrillas municipales allí destacadas bajo la dirección del ingeniero Truque, estuvieron trabajando toda la noche, en la localización del sitio

del daño y además en la composición del mismo.

A LAS 9 a. m. TERMINADOS LOS TRABAJOS

A las 9 de la mañana, en visita ocular que hicieramos al sitio donde ocurrieron los desperfectos, los peones de la municipalidad terminaban los trabajos de arreglo de la atarjea, comenzando inmediatamente a bajar las aguas acumuladas en la parte norte de la avenida 14.

LOS DAÑOS

Los daños en las viviendas ocasionados por la inundación son

considerables máxime si se toma en cuenta que ellas son habitadas por personas de escasos recursos que han perdido en total cerca de mil colonos en ropas, utensilios de cocina, objetos de trabajo, etc., así como también aves de corral.

La reparación de los daños costará algún dinero, ya que habrá que proceder a reconstruir un trécho de planché de extensión considerable. El departamento respectivo que se encargará de estos trabajos, asegura tener definitivamente arreglado el desperfecto antes de ocho días.

Poco efecto...

(VIENE de la página UNO)

La poca efecto de la medida adoptada por Brasil, en vista de que la cantidad de café ébrasileño consumida en Inglaterra es muy reducida, pero el efecto será mayor en el continente europeo. En Inglaterra se consumen con preferencia cafés de Centro América y de Kenya, y los expertos juzgan que los precios de estas calidades no se ven afectados por la acción del Brasil. Los intereses bancarios — todavía no avisados del nuevo movimiento — no ven ninguna razón de que éste pudiera afectar las seguridades de un modo adverso, haciendo ver que informes de esa índole son generalmente desconfiados en adelante. Ellos creen que eventualmente la acción de Brasil favorecerá al café a encontrar su nivel de precio económico, y que posiblemente como resultado de este fenómeno las exportaciones de café subirán. Desde hace algún tiempo se sabía que existía la intención de abandonar el "runioso apoyo" del precio de café, pero éste siempre había sido chequeado por los intereses cafetaleros.

BERLIN, 3. — El experto de café del ministerio de economía declaró que las medidas emprendidas por Brasil con respecto de su café no afectarán a Alemania. "Si nosotros estuviéramos en el mercado para adquirir grandes cantidades de café, tal vez me vería en el caso de no poder firmar contratos en este momento, pero desde luego que no estamos comprando café, podemos esperar en calma. Cuando llegue el tiempo que tengamos que comprar, no cabe duda que la situación estará satisfactoria".

Dos conferencias...

(VIENE de la página UNO)

Después de medio día, y no podía ser de otra manera en consideración a la personalidad del delegado norteamericano, Mr. Corrigan, llegado en la tarde de ayer y quien a esta precisa hora de hoy (las 10) hace una visita de cortesía al jefe del Estado. Particularmente dos de los delegados indican la conveniencia, para la comodidad del trabajo, que las reuniones se efectúen de 9 y media de la mañana a las 12 y media de la tarde y en las tardes, entre 4 y media 7 y media si fuere necesario. Por parte de la secretaria de relaciones exteriores todo se tiene listo para los departamentos del Palacio amarillo para uso exclusivo de trabajo de las delegaciones; proveyendo de todo material de escritorio y escogiendo para servicio de las mismas, en taquígrafía y mecanografía por si se necesitara. Las declaraciones no muy alentadoras dadas a su arribo a esta capital a la prensa por el delegado estadounidense Mr. Corrigan, fueron transmitidas por cable íntegramente, a grandes rotativos del extranjero que habrán ya, seguramente, informado al mundo entero de sus opiniones. Los representantes en esta capital de agencias noticiosas internacionales están muy activos; transmitiendo a diario noticias e impresiones. Ninguna de

DESFILE EN HONOR DE LAS DELEGACIONES DE LOS PAISES HERMANOS

Se lanza la idea por medio de NOVEDADES

San José, noviembre 3 de 1937

Señor director de NOVEDADES

Estimado señor:

Un justo entusiasmo de llegar hasta las columnas de su importante y bien leído vespertino de costarricenses, me lo ha despertado el apreciar tanto el valor de su hoja periodística, como el trascendental acontecimiento internacional, como lo es, en estos momentos el que Costa Rica sea la escogida, para que bajo su cielo azul se discutan los problemas y la suerte de dos pueblos hermanos del continente, como único caso en su historia.

Están entre nosotros los meritosimos representantes de los dos pueblos en disputa y de los de naciones amigas, que traen a más del bagaje del prestigio y el de la inteligencia algo más, el doble sentimiento de patriotismo y el espíritu humanitario de fortalecer la paz de este continente en el protocolo, como uno de los tantos ya firmados, de la no beligerancia armada de las naciones que van a la vanguardia de la civilización humana de la época. Tiene tal importancia este acontecimiento, que hasta las nubes del firmamento, que bañan nuestros campos, suspendieron sus aguas para rendirles plétesias y dejar en estos momentos despejado el azul del espacio al astro

rey, para que ilumine con sus claros rayos, el recinto sagrado y pasen los reflejos de la paz tradicional del pueblo de Costa Rica.

Esta de Dios dicho, que las costumbres de los pueblos, y gobiernos son leyes; pero este es un momento que el recibimiento protocolario del gobierno, es un deber y una atención, pero que a la vez oportuno el demostrar una vez por todas a los gobiernos representados en esta conferencia, como a los pueblos de Honduras y Nicaragua, que el pueblo de Costa Rica amante de la paz, no se lo hace por medio de su representación de Estado el homenaje de estilo diplomático, sino que en esta oportunidad la lleva a una realidad, el demostrarles el cariño y fraternidad que nos une por medio de un desfile en masa frente a sus muy y bien honorables representantes y conjuntivo de esta conferencia. Por lo expuesto y que al firmarse la paz de los dos pueblos en disputa, sea la ocasión señor director, para que lance NOVEDADES la idea de un desfile con la cooperación de colegios y escuelas, para que el día que los clarines de nuestra banda marcial den las notas a los aires de la gloriosa paz centroamericana y sea como el despertar de una era más venturosa de estos pueblos.

Juan Bta. Borbón Ch.

Inaugurada la...

(VIENE de la página CINCO)

Las nueve potencias. Dijo que la paz debía ser justa para cada uno

Abandonó Brasil...

(VIENE de la Pág. UNO)

reducirá los impuestos, y que tomara otras medidas conducentes a hacerlo posible al café de Brasil a competir con éxito en los mercados mundiales y a normalizar las exportaciones, de manera que sera eliminada la intervención del departamento nacional de café en el mercado de café. Ese departamento, que es una dependencia del ministerio de finanzas, tenía el único fin de controlar los precios de exportación mediante el retiro del mercado de la producción, exceptiva directamente de las plantaciones, y este exceso fué destruido todos los años. Durante los siete años que el sistema de control de los precios ha dominado los mercados, Brasil destruyó la enorme cantidad de 52 millones de sacos de 132,24 libras cada uno, comenzando en los últimos meses de 1929. Haciendo entender que la conferencia del café en Habana fracasó en cuanto a las pretensiones de Brasil se refiere, el ministro de finanzas declaró en su declaración que la situación del café brasileño en los mercados mundiales no podía reconciliarse con la situación de los otros países productores: el café por medio de la adopción de cuotas restrictivas. El plan de cuota, fué adoptado y rechazado por la conferencia de Habana. También toma en cuenta la declaración ministerial la falta de adoptar las paridades de precios entre las naciones productoras de café en el continente americano. En vista de estos dos fracasos, dice el comunicado, "el gobierno decidió guiar su política extranjera en el sentido de la competencia libre para su producto que es básico para la economía del país.

esas agencias ha enviado representante especial, pero el encargo es bien cumplido por los corresponsales; hijos, titulares.

y aceptable para ambos, y que si Japón y China cooperaban en él tendría que ser como amigos y no como enemigos. Agregó que más que durar las hostilidades, más difícil se haría una solución constructiva y además permanecería amenazada la estabilidad de la paz general. El orador aseguró que la política económica de la suficiencia individual creaba condiciones conducentes a la amenaza de la paz, y a la pérdida de los beneficios del comercio internacional y de las relaciones financieras. Davis terminó elogiando a Japón y China por su progreso político y sus adelantos en general. Se considera que el discurso es una incentivo para que las dos naciones abran negociaciones directas, pero siempre dejando la puerta abierta para la mediación de naciones amigas.

RAVENTOS

A LAS 3, 7 y 8.45 — 0.60 PARA HOMBRES y MUJERES, siempre que éstas vengan acompañadas de un caballero y sean mayores de 18 años! LOS MISTERIOS DE LOS SEXOS Encierra en su argumento y en su contenido los más intrigantes problemas de la sexualidad y surge entonces la pregunta: HOMBRE ó MUJER? Mañana: 3 y 7: ALMAS EN EL MAR. — 8.45: GONZALEZ MARIN

CAPITOLIO

A las 7 y 8.45 — 0.40 Tyrone Power y Loretta Young, en: AMOR y PERIODISMO Mañana: El Bastardo

ADELA

A las 7 y 8.45 — 0.75 La única campeona! ALLA EN EL RANCHO GRANDE Mañana: Una en un Millón

Ya echó a andar la primer...

(VIENE de la Pag. TRES)

dante, una biblioteca, un altar, un equipo completo de cine, una perfecta instalación de alto parlantes y una especie de sacristía donde pueden residir dos personas. La catedral en ruedas no puede contener más de 24 personas, pero tiene un mecanismo que permite abrir toda la parte trasera de manera que el altar sea perfectamente visible para una congregación que se sitúa en la catedral. Este obispo que fué mayor del ejército americano durante la guerra, cree que no es posible con los cambios que

se operan ahora en las aglomeraciones de población construir una iglesia donde se esté seguro de que será útil dentro de 50 años. En cambio sobre ruedas la catedral sigue a la población. Además, era un hecho que la gente venía poco a la iglesia; es necesario entonces que la iglesia vaya al encuentro de los fieles.

Ante, que el obispo Hobson muchos párrocos, habían adoptado el trailer para su servicios. Recientemente partieron de Nueva York, camino de las montañas de Tennessee en misión, los reverendos James Cunningham y Thoma; Halloran, en un trailer. Pero esta es solo una capilla; con ella sin embargo los dos párrocos, católicos esperan poder atender a su comunidad de 175 mil habitantes esparcidos en un territorio montañoso de 70 mil millas cuadradas. Para ellos, "la capilla en ruedas" es la única solución posible.

SECCION DEPORTIVA...

(VIENE de la Página SIETE)

Violeta nos dice:

Parten mañana para Puntarenas, donde tomarán barco hacia El Salvador, las integrantes del conjunto tico. Habíamos dicho ayer que hoy marcharían, pero el barco se atrasó. Y, un día más tendremos nosotros en este San José que está vistiéndose ya con las galas de fin de año, a las simpáticas deportistas. Esta mañana hemos hablado con Violeta. Con Violeta Mesén. Y la gran jugadora del Orión nos ha dicho:

—Nos vamos mañana; que Dios nos acompañe y proteja, pues que con nuestro entusiasmo dispuestas a triunfar. La lucha va a resultar sumamente interesante, ustedes han dicho muy bien que tendremos enemigo en Cuscatlán. Y es que los conjuntos de la tierra salvadoreña son en realidad fuertes. Han venido entrenando científicamente durante muchos años. No son grupos improvisados. Obedecen a una técnica. Obedecen a un científico rumbo. Ello nos servirá de mucho a nosotros. Podremos con las salvadoreñas aprender muchas cosas. Y lo fundamental es eso: aprender, mejorar.

Pero Violeta consultó el reloj. Le urgía ir a realizar unas compras a la tienda y hubimos de dejar trunca la entrevista. No sin antes protestarle a la guapa muchacha nuestros deseos de que la travesía y la actuación de ella y de sus compañeras sean lo más felices.

Y, así terminó la entrevista, hecha en plena mañana, con Violeta que es radiante como un sol!

Hoy! Miércoles 3 de Novbre.

PALACE

A las 3, 7 y 8.45 — 0.60 ERROL FLYNN, brillante "Capitán Sangre" y la orquídea morena: KAY FRANCIS, en:

OTRA AURORA

Mañana a las 3, 7 y 8.45: "EL POBRE PEREZ"

VARIEDADES

A las 3, 7 y 8.45 — 0.60 El campeonato del mundo entre:

JOE LOUIS

Campeón Máximo del Mundo y el Campeón de Peso Completo de Inglaterra:

TOMMY FARR

MODERNO

(El Teatro de Confianza) 3, 7 y 8.45—Entrada 0.30 Jean Harlow, en:

LA JAULA DE ORO

AMERICA

6.45, 8.45 — 0.30 — Robert Montgomery, Rosalind Russell, en:

AL CAER DE LA NOCHE

LIBANO

7 y 8.45. — Ent. Cont. 0.30 Margaret Lindsay, en: LA ESPOSA DEL GANGSTER

KEITH

7 y 8.45. — Ent. Cont. 0.30 May Robson, en: UNA MUJER COMO HAY POCAS

IDEAL

7 y 8.45. — Ent. Cont. 0.30 Robert Young y Madge Evans, en: CASORIO EN PUERTAS